





Comunicado Nº 17 Ourense, 9 de junio de 2018

Salida de la segunda etapa del 51º Rallye Ourense – Ourense Termal

En la jornada de ayer terminaron un total de 67 equipos. De los diez retirados sólo tres no tomarán la salida hoy, Josá Antonio "Cohete" Suárez, Roberto Blanch y José María González. Los siete restantes se reenganchan en esta segunda etapa pero sin posibilidades de puntuar de cara a la clasificación final, a excepción del TC plus.

A las 9:30 de la mañana se iniciará la segunda etapa desde el Xardín do Posío, dirigiéndose posteriormente los participantes a la zona de asistencia situada en Expourense. A las 10:25 está prevista la salida del quinto tramo cronometrado TC5 Esgos que es el elegido para ser el tramo TC-Plus.

El TC Plus se cronometrará a la milésima con el fin de evitar empates en la medida de lo posible – ya que se juegan puntos del campeonato lo que aumenta las posibilidades de que ocurran empates.

El equipo de relaciones con la prensa